

HOMMES ET CHOSES
Revue de la huitaine

Echos du Congrès Eucharistique.--- Les journaux sales et le mariage.---Gare le poison! "Bordas" à la mode de demain.

Aphothéose.—Nous avons eu à Québec, durant trois jours, des spectacles inoubliables de foi enthousiaste et d'amour du Dieu Eucharistique. Des évêques, des centaines de prêtres et cent mille personnes se sont joints à la population de Québec dans ce grand acte de foi, d'amour et de réparation. Des arcs splendides avaient été érigés et des drapeaux, par milliers, flottaient au gré de la brise d'une belle journée ensoleillée. Et pour l'aphothéose finale, sur les Plaines d'Abraham, un chœur de 2,000 voix chantant "Salut Hostie, Pain des Anges" et cent mille personnes écoutant tête nue, recueillies, purifiées dans la communion générale du matin de ce jour mémorable. En vérité, la foi est encore bien vivante au cœur de la race canadienne-française, aussi vivace qu'aux anciens jours et plus ferme parce que plus éclairée.

Et des manifestations comme celles auxquelles nous avons assisté durant les trois jours du Congrès Eucharistique, sont bien de nature à l'alimenter, à nous cuirasser contre la vague du matérialisme païen qui envahit les autres nations.

Qu'on nous permette d'exprimer le désir que chaque année réunisse, dans l'un des diocèses de la catholique province de Québec, un Congrès Eucharistique, foyer où nous irons retremper notre foi et puiser un nouveau courage pour la lutte qui chaque jour recommence et durera toujours.

Bien respectueusement nous formulons ce vœu, parce que nous aimons notre race et que nous sommes convaincus que tant que ses enfants vénéreront le Dieu Eucharistique et ses prêtres, tant qu'ils resteront fidèles à la foi de leurs pères, ils vivront respectés des nations qui se coudoient sur le sol d'Amérique, heureux et prospères dans l'ordre et la paix, sous l'égide du Christ-Roi.

Christus Regnat! Christus imperat! Puisse le Christ régner et demeurer toujours notre Roi!

Bouillie matrimoniale.— Nous demandons dans notre dernière chronique que l'on extirpe de nos statuts la loi du divorce, parce qu'antichrétienne et anti-sociale. La loi de l'Eglise, la loi de Dieu nous suffit.

Nous demanderons aujourd'hui que soient exclus du Canada tous les journaux malpropres qui se complaisent à étaler sous les yeux de leurs lecteurs les saletés que révèlent les procès pour divorce.

Tous les dimanches l'on peut voir, sur les comptoirs des restaurants des villes, et même à la campagne, des piles de ces journaux

qui exploitent la morbidité des gens avides de sensations malsaines.

Vous ne permettriez pas, n'est-ce pas, qu'on laisse à la portée de vos enfants des poisons qui mettraient leur vie en danger?

Pourquoi donc tolérez-vous que le venin de ces journaux sature leur âme, dénature leurs sentiments et fausse des notions que nous étions accoutumés de considérer comme respectables; notions que nous ont transmises nos aïeux et que nous enseigne l'Eglise catholique?

Nous avons sous les yeux l'un de ces journaux. Nous y trouvons une dizaine de pages consacrées à toutes sortes d'affaires sales; les autres pages ne valent guère mieux. Et ces journaux se vendent douze sous la copie, plus du double de nos meilleurs journaux canadiens.

On y attache, par exemple, une importance extraordinaire à la question de savoir si M. Mack, un auteur dramatique qui divorce pour la quatrième fois, va réépouser Mme Mack No 1 ou Mme Mack No 2, elles-mêmes remariées et de nouveau divorcées, avec lesquelles M. Mack a continué d'entretenir les relations les plus amicales. Ce problème matrimonial rejeterait, à leur sens, bien loin dans l'ombre celui de la Ruhr.

Pouah! Ne trouvez-vous pas que ça sent le bouc?

Ne laissons donc pas empoisonner la génération qui pousse! Les relents des Sodome modernes nous donnent des haut-le-cœur!

A qui l'honneur de proposer en Chambre que tous ces journaux saligauds soient exclus de la catholique province de Québec?

Douce far niente.—Il y a des femmes qui, même avec leurs nombreuses familles, trouvent toujours le moyen de faire leur ménage; il y en a d'autres qui, bien que sans famille ne trouvent jamais le temps de faire le leur. C'est une tâche assez lourde que le ménage, et toujours à recommencer, la vie durant.

Le Directeur du Bureau national des recherches et inventions en France demande pourquoi la science et l'industrie n'aideraient pas les femmes à améliorer leur vie d'intérieur?

Ne désespérons pas de voir, dans un avenir prochain, nos intérieurs transformés. La ménagère n'aurait plus qu'à presser un bouton ou tourner une manivelle pour faire cuire les aliments, servir la table, laver la vaisselle et le linge.

Il y a cependant gros à parier que beaucoup de nos bonnes ménagères préféreront encore la vieille façon.

Pierre Fouille-Partout.

Qu'est-ce que se résigner?—C'est mettre Dieu entre la douleur et soi.—(Mme Swetchine).

Pas cher.—Quoi, les œufs à 50 sous la douzaine, mais, mon cher ami, cela fait plus de quatre sous par œufs.

Oui, mais que madame n'oublie pas qu'un œuf c'est l'ouvrage d'une journée pour une bonne volaille!

LE "BULLETIN DE LA FERME"

Rédaction et Administration 88, Côte de la Montagne Revue publiée par un comité de techniciens. Imprimée par "Le Soleil", Ltée. Tél. 4297 --: --: Case Postale 129

LA BEAUTE DE LA JEUNESSE
Pendant que vous possédez la saine et vigoureuse beauté de la jeunesse vous devriez la préserver et la protéger constamment pour les années futures. La négligence est la cause que beaucoup de femmes paraissent bien plus vieilles qu'elles le devraient. Un peu d'attention apportée maintenant à la peau et au teint par l'emploi de la Crème Orientale Gouraud.
Sera amplement récompensée par votre beauté de jeunesse quand vous serez plus avancée en âge. Cette crème ne fait pas que protéger et préserver le teint pour l'avenir mais elle améliore grandement l'apparence actuelle. Elle cache les taches du visage. En usage depuis 80 ans. Envoyez 15c pour en avoir un échantillon.
Savon Médicamenté Gouraud
Pour conserver votre peau et votre teint en bon état il vous faut employer un savon qui enlève complètement de la peau la poussière, la saleté et les impuretés. Les savons ordinaires pour le teint ne sont pas adéquats. Le Savon Médicamenté Gouraud accomplit son oeuvre bienfaisante depuis plus de soixante-dix ans. Servez-vous-en constamment, il vous protégera contre l'infection. Il s'emploie avec succès contre les maladies de la peau. Il est idéal pour préparer la peau avant l'application de la Crème Orientale Gouraud. Envoyez 10c pour en avoir un échantillon. FERD. T. HOPKINS & SON, 344 St. Paul St., W., Montréal, Qué.

FORCE, VIGUEUR, SANTE
Rapidement obtenues par l'emploi de ANCHOR WEAKNESS TONIC
Sa composition scientifique en fait le plus puissant des toniques. Il convient aux convalescents, vieillards, femmes, enfants et aux personnes débiles et délicates. En vente dans toutes les bonnes pharmacies
W. BRUNET & CIE Ltée
PHARMACIENS EN GROS DEPOSITAIRES
139 RUE ST-JOSEPH - - - QUÉBEC

prendras, tement". as le devoir responsables les hommes rts mineurs. de la surion morale, t de cette u concerne n d'autrui, au fruit de onnu même arbaires. aux invés-t-à-dire du pourvoient en l'espèce ar exemple, ue, ces lois. ie le culti-és dans ses belle et si des fruits, réme de se uelques ma- es peines et de à exercer ui serait par ois aveugle

malheur, un a société a —impérieux

Habitant.

niser 6 sous r, routes les qui lui con- la Ferme??

Attention! arrées, crème des prix rai- (à date) 23. ... 201 œufs ... 194 " ... 215 " ... 198 " ... 175 " ... 221 " ... 219 " ... 191 " ... 185 " ... 195 " ... 210 " ... 197 " ... 176 " Miel Pur. accordée aux

e-Germaine MME, Régisseur. Cité Dorch.

TATES UR.

D''

e d'opération agricole qui au moyen de tubercules en et son prix NOS PRIX IFIER

TEE QUE.